

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan ridha-Nya sehingga penelitian dan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Metode Inkuiri Dengan Menggunakan Alat Peraga Untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Bangun Ruang Sisi Lengkung Tahun Ajaran 2013/2014” disusun untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. W. L Sihombing, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, dan Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini dan kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta jajarannya. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta jajarannya. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Mutia Khairani selaku Pegawai Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Muhammad Zubir, S.Ag.,selaku Kepala Sekolah MT.s Al – Jami’atul Washliyah Tembung, Bapak

Wahyudi, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika kelas IX MTs. Al – Jami’atul Washliyah Tembung yang telah memberikan izin kepada penulis untuk mengadakan penelitian dan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis ucapkan kepada Ayahanda Wasiddin Lubis dan Ibunda Tiamrina Pane yang telah mengasuh dan membesarkan penulis serta selalu setia memberikan dukungan, doa, bantuan moril maupun materil. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada adik – adik saya tercinta yaitu Fahrul Husein Lubis, Anwar Hidayat Lubis dan M. Ramadhan Lubis serta Bujing dan Tulang Ku (Vika Santi Pane, Jenni Surtina Pene dan Surya Darma Pane) yang setia juga memberikan dukungan, semangat dan doanya kepada penulis.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada sahabat seperjuangan saya (Rizka Evalina Rangkuti dan Eflida Yanti Nasution) yang selalu memberikan dukungan dan semangat saat suka dan duka. Buat orang yang memberikan semangat dan motivasi kepada penulis Asri Fahdian serta rekan-rekan seperjuangan kelas Eks A’09.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan matematika.

Medan, April 2014

Penulis,

Siti Maryam Lubis

NIM. 409311048